

Auch in diesem Jahr durften wir Kinder des 1. und 2. Schuljahres die Kükenausstellung im Saal Thomas besuchen. Empfangen wurden wir von einigen Mitgliedern des Kleintierzuchtvereins.

Wir konnten viele verschiedene Küken entdecken. Es waren Küken, die sich in ihrer Größe und Farbe unterschieden. Die Mitglieder des Vereins nahmen einige Küken aus ihrem Kasten und wir durften diese Küken halten. Vorsicht! Nur nicht zu feste halten!

Es befand sich auch ein Brutkasten im Saal. Hier konnten wir frischgeborene Küken beobachten.

Zudem erhielten wir eine kleine Überraschung: jedes Kind erhielt zwei Ostereier.





